

Camino al Centenario: Fase Conclusiva de la Asamblea Regional en América Central

Con emoción y compromiso, nos acercamos a la Fase Conclusiva de la Asamblea Regional de América Central. Fieles de todas las edades - mujeres y hombres, solteros y casados- procedentes de los seis países de la región, se reunirán para reflexionar sobre los temas sugeridos en el proceso de escucha por las personas y amigos de la Obra, para luego

enviar las conclusiones al Prelado. Acompáñanos en este momento y apóyanos con tus oraciones porque a la Asamblea Regional asistimos todos.

14/08/2024

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cr/article/camino-al-centenario-fase-conclusiva-de-la-asamblea-regional-en-america-central/>
(09/02/2026)